

Ageneau. Une plateforme multimodale à Montreuil-Bellay

Le transporteur choletais ouvre une plateforme multimodale à Montreuil-Bellay (49) en partenariat avec Transports Combronde (Puy-de-Dôme) qui sera opérationnelle le 1er décembre prochain. Cette création fait suite à l'obtention d'un nouveau marché pour Ageneau : la redistribution d'un producteur de boissons sur tout le grand Ouest. En parallèle, le transporteur prévoit l'ouverture prochaine d'une nouvelle plateforme de 20.000 m² sur un site existant afin de répondre à sa croissance soutenue (le groupe annonce une progression à 2 chiffres pour 2014). Désormais baptisée Ageneau Group depuis le 1er mai 2014, la société jusque-là co-dirigée par Philippe et Jean-Pierre Ageneau a ouvert son capital - afin de préparer sa transmission - aux deux fils de Jean-Pierre et à la fille de Philippe ainsi qu'à Ludovic Brin, le dg du groupe. Ageneau Group emploie 380 personnes pour un CA de 43 M€ en 2013. Elle regroupe 4 sites à Angers, Cholet, Nantes et Saint-Germain-les-Arpajon (91) ainsi que deux pôles de conducteurs déportés au Mans et Bordeaux.



Ageneau (2). Poursuite de son engagement écologique

Le transporteur est le premier sur le département à tester le véhicule moteur gaz Scania (100 % décarboné et 0 émission de particules) dédié aux trajets courts (autonomie de 450 km). Une solution alternative au diesel déjà imposée en région parisienne pour la collecte des ordures et les livraisons de frais et qui devrait être élargie. « Cela fait partie de nos objectifs », explique le groupe Ageneau qui possède un site en région parisienne et s'est engagé, depuis 2010, dans la charte Ademe visant à réduire les émissions de CO₂. Depuis 3 ans, le transporteur a diminué ses émissions de 5,5 %, un objectif bien au-delà des 3,5 % fixés. Il ambitionne une nouvelle réduction de 7 % sur les 3 prochaines années.